

MNI Central

MISIONES NAZARENAS INTERNACIONALES

4 de septiembre de 2024

Región Mesoamérica



La Región Mesoamérica se compone de muchas naciones continentales e insulares donde se habla español, inglés, holandés y francés, así como criollo, que es la lengua de Haití. Las obras en Cuba y México, que iniciaron en 1902 y 1903 respectivamente, fueron las primeras áreas misioneras que la Iglesia del Nazareno estableció en la región. Nuevas obras siguieron surgiendo a principios de 1930, durante los años 70 y hasta el presente. La región es un tapiz de tradiciones hermosas y grupos étnicos diversos. Existe un deseo apasionado de ver crecer y prosperar aquí la Iglesia del Nazareno y el mensaje de Santidad Bíblica. La historia siguiente ejemplifica las formas creativas y enérgicas, utilizadas para lograr un impacto en los grupos étnicos de Mesoamérica para Cristo.



437,859 miembros



3,423 iglesias oficialmente organizadas, 430 iglesias por organizar



1,569 ministros licenciados y 109 ministros ordenados en 79 distritos
54 misioneros provenientes de y 70 misioneros de servicio en la Región Mesoamérica

ORACIONES



- Oremos para que los nazarenos de la Región Mesoamérica permanezcan unidos en Ser y Hacer Discípulos en las áreas urbanas, con un énfasis especial en los niños y jóvenes.
- Oremos para que nuestros jóvenes cumplan la misión de Dios, y se comprometan a impactar a su generación con el mensaje de salvación.

ALABANZAS



- Alabemos a Dios por los líderes que prepararon los 40 devocionales y peticiones de oración, y por los traductores de los recursos a los idiomas inglés, español y francés.
- Alabemos a Dios por todos los que participaron en los 40 Días de Oración y por los ánimos recibidos a través de la oración y la Palabra de Dios.



Caleidoscopio Niños

Haga clic [aquí](#) para acceder a Caleidoscopio Niños, una adición mensual al MNI Central que busca despertar y nutrir un espíritu misionero en todos.

40 DÍAS DE ORACIÓN PREVIOS AL DOMINGO DE PENTECOSTÉS EN LA REGIÓN MESOAMÉRICA

Desde 2004, MNI en la Región Mesoamérica ha asumido la responsabilidad de liderar a los nazarenos durante 40 días de oración previos al Domingo de Pentecostés. Durante estos 40 días, los distritos de la región se reúnen para orar y centrarse en temas que ayudarán a cumplir la misión de Dios.

En 2024, los 40 devocionales y oraciones pusieron énfasis en la visión regional de Hacer Discípulos semejantes a Cristo, a través de los siguientes enfoques: ¿Cuál es nuestra misión?, Recibir la misión, Cumplir la misión en las zonas urbanas, Organizar oportunidades para los niños en la misión, y, como el tema de cierre, Jóvenes que cumplen la misión e impactan a su generación.

Se adoptaron varios enfoques en toda la región. A continuación, presentamos algunos de los más destacados:

Los nazarenos del Distrito Islas de Barlovento, que incluye las islas de San Vicente, Santa Lucía y Granada, participaron en una Caminata de Oración por las calles principales de cada isla mientras portaban pancartas.





En San Vicente, los participantes caminaron por comunidades desde Rillan Hill hasta Penniston. En Santa Lucía, caminaron y oraron por la comunidad de Gros Islet, comunidad donde se realizan campañas evangelistas. Finalmente, en Granada se realizaron caminatas de oración simultáneamente en las comunidades de Fontenoy, Victoria y Telescope. Pobladores de Telescope, Granada, experimentaron sanación después de que se oró por ellos. Como resultado de las caminatas de oración, a 15 personas se les dio la bienvenida como nuevos miembros de la iglesia.

Si sumamos a estas naciones insulares varios distritos de México, Guatemala y Costa Rica, esta iniciativa de 40 Días de Oración impactó a una gran parte de la Región Mesoamérica.

Más de 1,325 personas se reunieron simultáneamente para adorar y orar en dos zonas del Distrito Pacífico Sur de México.





La Iglesia del Nazareno de Chajchucub, Cobán, en el Distrito Guatemala Verapaz del Norte, presentó ofrendas para las misiones ese día, como parte de su reunión de 40 Días de Oración.





El Distrito Central de Costa Rica llevó a cabo un servicio en el cual se unieron todas las iglesias del Distrito, y con el que concluyeron siete semanas de predicación de la Palabra de Dios. Niños, jóvenes y adultos compartieron múltiples testimonios de victoria.



"Dios nos movió a orar, ayunar y donar a las misiones, pero especialmente nos unió para pedir una renovación en cada nazareno de la Región Mesoamérica. ¡Gloria a Dios!" (Any Crocker-Diaz, Coordinadora Regional de MNI Mesoamérica)

.....
¿Usted podría servir?

¿Dios le está llamando a servir en la Región Mesoamérica?

Haga clic [aquí](#) para más información.

.....
MNI Central está disponible en un archivo PDF seleccionado.

Para leer ediciones anteriores, haga clic [aquí](#).



17001 Prairie Star Pkwy
Lenexa, KS | 66220 US



IGLESIA DEL
NAZARENO